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第１回 臨 時 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和３年６月１４日（月） 午前 １０時３０分 開会 

               午前 １１時４０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  大森きよ子 職務代理 

        秋山 悦彦 委 員  中村 髙志 委 員 

        望月 正人 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  中学校統合準備室長    齋藤 栄治 

  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪  中学校統合準備室担当  依田 哲哉 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 会議に付した議案 

   な し 

 

７ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

８ 協議事項 

(1) 新たな中学校開設に向けての富士川町議会からの提言について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

事 務 局   富士川町議会ひとづくり常任委員会では、町民からの意見を聞くた

めの活動として一般会議を開催しており、新中学校開校に向けて保

護者などを対象とした意見交換会を昨年の秋に計画していたが、コ

ロナ禍により人を集めることが難しかったので、PTA 役員を対象と

したアンケートを実施し、アンケートに書かれた様々な意見を集約

した。その後、町議会では議会内に設置した「新たな中学校整備等
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検討特別委員会」で、ひとづくり常任委員会が集約した意見と、富

士川町教育への提言について検討した内容を提言書にとりまとめ、

５月２７日町教育委員会に提出した。教育委員会事務局では、町長

に提言書の内容を報告した。 

委  員   提言書の中で新しい校舎について触れている部分があるが、これは

改修した校舎のことなのか、新しく改築する校舎のことなのか。 

  事 務 局   今の増穂商業の校舎を改修して利用することは、議員の方々も承知

している。今後の改築時期の目安を示して欲しいと提言している。 

  委  員   改築時期の目安があるのか。 

  事 務 局   令和元年度に策定した学校施設の長寿命化計画に基づき、新中学校

が開校した後では、増穂小学校の大規模改修を計画している。増穂

商業の体育館も建築年数が相当経過しているので、校舎と体育館の

どちらを先に改築するかの検討を進めていきたい。今回改修した増

穂商業の校舎を１０年以上は利用することになると考えている。財

政計画がどのように立てられるか、町とも協議をして改築時期を決

めていきたい。 

委  員   高校では、統合しても旧学校は単独校として残るが、中学校では同

じ方法をとるのか。また、生徒間の交流はどの様に進めていくのか。 

事 務 局   統合方法として旧校を単独校として残すことは、小中学校では例が

ないと思う。また、生徒間交流については、学校運営部会で今年度

中に内容を調整検討して、来年度から実施していく考えである。 

委  員   新しい事を決めていくのに、移行期間を設けたほうがよいのでは。 

事 務 局   制服、体操着などは、在校生の保護者負担も考慮し、移行期間につ

いて地域部会で検討して決めていきたいと考えている。他の事案に

ついても長期的に見通しを立てて考えていきたい。 

委  員   提言事項について、具体的な方向性を考え、示すことができるのか、

地教委として具体性をもった内容の回答が出せるかどうか。 

事 務 局   検討項目については各部会で、検討を始めたところであり、具体性

のある回答が難しい状況ではあるが、明確に示せない部分について

は丁寧な説明をしなければならないと考えている。 

委  員   小学校の保護者に対しての説明が重要ではないか。 

事 務 局   今回の説明会は、小中学校全ての保護者に通知してある。鰍沢小中

学校と増穂南小学校の会場は、鰍沢中学校の体育館で行う。 

 

  【委員了知】 

 

(2) 新中学校の開設に向けた取組みについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 
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事 務 局   資料により説明する。保護者説明会については、教育委員会が主催

で行うため、教育委員の皆様にも出席をお願いしたい。 

議  長   保護者に説明するのは今回が初めてか。 

事 務 局   令和２年３月に第２次適正化基本方針の概要を保護者に配布した後

は、特にお知らせしたものはない。また、新中学校開校検討委員会

を開催した内容は、新中学校開校通信として町広報に掲載し、令和

２年度に町が公表した内容を、令和３年３月１日に学校を通じて保

護者に配布した。保護者に対する今回の説明会が初めてになる。説

明会資料において、スケジュールなど足りない部分について作成後

に、改めて各委員の皆様に送付する。 

議  長   学校運営部と地域会部会は開かれているのか。 

事 務 局   地域部会は６月１６日に第１回目を予定し、学校運営部会は日程調

整を行い説明会後に開催する予定である。 

議  長   地域部会では、通学方法などを検討し、部会でまとめた意見を検討

会に提出することになるのか。 

事 務 局   各部会で、それぞれの検討項目を議論し、検討委員会へ提案するこ

ととなる。各部会で新中学校開校に向けて決めなければならない事

項の素案を作ることになる。 

 

  【委員了知】 

 

９ 報告事項の概要 

(1) 令和４年度使用 中学校教科書の採択替えについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

(2) 新中学校開校検討委員会からの報告につて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 議  長   校名や校歌のフレーズ募集を行うなかで、児童生徒へはチラシを配

布するのか。 

 事 務 局   児童生徒からの募集も考えているので、応募し易い対応を考えてい

きたい。 

 議  長   校歌のフレーズなどは友達同士で考えたり、相談したりすることも

あるので、グループによる募集もできるのか。 

 事 務 局   グループでの応募も、出来る内容のチラシを考えたい。 
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 議  長   できるだけ児童生徒が、応募し易いような募集にしてもらいたい。 

  

 【委員了知】 

 

10 その他 

(1) 教科書展示会について 

 事 務 局   展示期間と場所について説明する。 

 

【委員了知】 

 

11 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

 

 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成員              

 


